



## さりげない優しさの連鎖

「失礼します！1年生の子がうわばきを忘れたので貸してあげてください！」

元気のいい声が朝の職員室に響き渡りました。入り口を見ると6年生の女の子が1年生と一緒に立っています。うわばきを忘れた1年生を見かけ、わざわざ一緒に来てあげたのです。朝から清々しい気持ちになり、今日一日がとてもいい日になると感じました。

このようなさりげない気遣いは、なかなかできるものではありません。ところが成美小ではしばしば目にすることができます。これもあいさつ以上に誇れることだと思います。

何か嫌なことがあったとき「悪いことが続くと嫌だな」と思うことがあります。そんなときは、この6年生のようにさりげない優しさを示すことができれば、負の連鎖を断ち切ることができる気がします。わたしたち大人の場合では、自動車を運転していて無理な割り込みをされヒヤッとしたようなときこそ、横断歩道で率先して止まったり、商店から出ようとしている車に道を譲ったりすると、正の連鎖に変わると思うのです。

## 晴天の中、田植えをしました 成美小の仲間入り～1年生を迎える会～

5月11日(月)に5年生が田植えをしました。以前成美小でも田植えは毎年5年生が行っていましたが、ここ数年は実施していませんでした。今回は子どもたちの願いと学友会会長藤曲喜雄様のご好意で田んぼを借りられました。当日は農協小山支店の方4名も駆け付けてくださり、ご指導いただきました。立派なお米が実るように頑張ります。



4月17日(金)に1年生を迎える会が開かれました。30人の1年生が成美小の仲間に加わりました。2・4年生は工夫した出し物を行い、3・5年生はプレゼントを作りました。6年生が会場作りと企画を担当しました。1年生の嬉しそうな顔が印象的でした。165人の成美小がスタートしました。

※ 家庭訪問では、たいへんお世話になりました。これからもよろしくお願いします。

※学校だよりや学年だより及びホームページにお子様の写真等を掲載することがあります。差し支えがある場合には学校までご連絡ください。



## 成美小 Best Photo Selection



4年 小山消防署見学



6年 自転車大会練習



2年 お弁当タイム



3年 名刺交換会